
                                    

育児の を （まかせて会員）の声   
Ｍさん 和田山町竹田 （二人の子のお母さん） 
会員になったきっかけは何ですか？ 
主人の仕事の都合で朝来市に来ました。我が家は核家族で近くに親戚もな

く、 大学生と小学生の子どもを主人と二人で育ててきました。来た時は不安
でしたが、 地域の人はとっても人柄がよく、温かい人たちばかりでした。しか
し何かあった時にやはり頼れる存在が必要だなと思っていました。 実家の母
がファミサポの会員でしたので、引っ越してきた時はファミサポは無いなと思

っていたのですが、朝来市にもできたと聞いて、子育て中の方に協力出来た

らと思い参加しました。子育ては一人でするものではないし、みんなで支えて

いけたらなぁと、またその一助になればと思い入会しました。 
実際に活動してみてどうですか？ 
小学生の女の子さんを預からせてもらったことがありました。そのお子さ

んはとても明るくめんどうみのいいお子さんで、小さい子のめんどうをみて

くれました。 また子どもなりに気を使ってくれて、お手伝いしましょうかとか
言ってくれ、私もうれしかったです。上の娘がすでに家から出て、家の中は息

子と友達の男の子ばかり。女の子が来ると家の中がなごみますね。私の方が

かえって癒されました。普段は息子が一番年下なのですが、預かった子が息

子より下だった為、その子に優しくしている新たな一面を見れました。息子に

もいい機会だったんだと思います。帰る時に竹田にも友達ができたと言って

くれました。 我が家にとってもいい活動でした。 
入会を検討されている方へ 
未就学の児童も遠慮なく使えるようになれば、また自分の時間の為にもっ

と使いやすい場所になればと思いますし、子育て中の皆さんに気軽に利用し

てもらえたらと思います。 私も子どもが好きだし、これまで助けてもらった
ので、今度は私がお役に立てればうれしいです。 


